



HOSPITAL CERRADO. Guatemala, julio 30. Pacientes del Hospital San Juan de Dios, aguardan frente a una puerta cerrada. Una huelga de médicos demanda mejoras salariales. (AP).

En Europa

Urgen Adoptar Medidas para Seguridad Nuclear

BRUSELAS, julio 30 (AP).— Un alto funcionario expresó hoy serias dudas sobre la seguridad nuclear en la Comunidad Europea (CE).

El comisionado europeo,

a cargo de la seguridad nuclear y del medio ambiente, Stanley Clinton Davis, anunció en rueda informativa que las autoridades europeas analizan sus políticas sobre seguridad

nuclear, y dijo que "hemos llegado a inquietantes conclusiones".

Señaló que se están desdiciendo las normas de la CE sobre seguridad, que algunos estados miembros ni siquiera cuentan con sus

—Favor pase a la página 32.

En Demanda Sandinista

Honduras Desconoce Competencia de La Haya

TEGUCIGALPA, julio 30 (DPA).— Honduras desconoció la competencia de la Corte Internacional de Justicia de La Haya para asuntos de Nicaragua, anunció hoy el Presidente José Azcona en Tegucigalpa, antes

de salir hacia San Salvador.

El Presidente, que dijo que "no tiene mayor importancia" la demanda de Nicaragua ante La Haya

—Favor pase a la página 64.

Presionan a México Reformar Economía

WASHINGTON, julio 30 (AP).— México debe introducir reformas básicas en su economía para que un programa importante de préstamos en su favor tenga éxito, dijo hoy el Secretario Adjunto del Tesoro, David C. Mulford.

El programa contempla la concesión de nuevos préstamos por unos 12,000 millones de dólares a México en los próximos 18 meses, dijo Mulford a la Comisión de Relaciones Exte-

—Favor pase a la página 31.

Comunismo Esclaviza a Iglesia en Praga

VIENA, julio 30 (EFE).— El Arzobispo de Praga, cardenal Frantisek Tomasek, acusó al Gobierno checoslovaco de querer esclavizar a la Iglesia y supeditar a los obispos a los intereses del Estado.

En una entrevista divulgada hoy por el diario vienés "Kurier", Tomasek pide la separación de Iglesia y Estado, según los modelos polaco y yugoslavo, y el nombramiento libre de obispos para ocho de las trece diócesis, que están vacantes desde hace años.

El Cardenal subrayó que el gobierno quiere nombrar obispos de las filas del movimiento religioso "Pacem in Terris", leal al régimen, pero "nosotros queremos obispos fieles al Papa".

Pese a los rigurosos controles estatales se dan casos de miembros del Partido Comunista que bautizan a sus hijos, lo cual puede te-

ner graves consecuencias para cuantos participan en el acto, relata el Cardenal

—Favor pase a la página 31.

Baja en el Café

NEUVA YORK, julio 30 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 400 a 525 puntos en la lonja local.

Se vendieron 3,900 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy a la baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata prometidas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala178.25
El Salvador178.25
Mexicano F.O.B.170.25
Laredo170.25

Papa Recibe a Obispo Expulsado de Nicaragua

CIUDAD DEL VATICANO, julio 30 (EFE).— El Papa Juan Pablo II recibió hoy en audiencia privada, durante breves minutos, a Monseñor Pablo Vega, obispo nicaraguense expulsado el pasado 4 de julio de su país por las autoridades sandinistas, acusado de actividades contra el Estado.

La audiencia tuvo lugar en una salita contigua al salón del aula Pablo VI del Vaticano, donde el Papa había tenido previamente

la audiencia pública habitual de los miércoles.

Sucesivamente y en la misma salita, Juan Pablo II recibió en audiencia al sacerdote norteamericano de los Siervos de María, Lawrence Jenco, secuestrado durante año y medio por extremistas islámicos en Líbano, y liberado recientemente.

En principio, y según las declaraciones del obispo Vega a los periodistas, dicha audiencia se iba a celebrar ayer martes en Castelgandolfo, pero se aplazó

a hoy, debido "a compromisos improrrogables del Papa", según ha hecho saber Monseñor Vega, pues las fuentes vaticanas no han comentado nada al respecto.

El prelado nicaraguense fue expulsado de su país el pasado 4 de julio, y ese mismo día, desde Colombia, donde se encontraba de visita apostólica, el Papa dirigió una enérgica protesta por dicha expulsión.

En dicha conferencia,

—Favor pase a la página 25.



MICK JAGGER. Londres, julio 30. Mick Jagger asiste a una fiesta en el Hard Rock Cafe, en honor de Bob Geldof, astro del rock. (AP).

E.U. Culpa a Nicaragua por Muerte Voluntarios

WASHINGTON, julio 30 (AP).— El Departamento de Estado pidió hoy al régimen de Nicaragua que retire de las zonas de combate a personas como los tres voluntarios europeos que murieron durante una acción de las fuerzas rebeldes, que luchan contra el "gobierno" sandinista.

El vocero del Departamento de Estado, Bernard

Kalb, dijo que los Estados Unidos han expresado al régimen nicaraguense, en numerosas ocasiones, su preocupación de que los funcionarios sandinistas alienten a voluntarios extranjeros a viajar y residir en zonas de combate.

"El régimen de Nicaragua es claramente respon-

—Favor pase a la página 38.

Afganistán-Paquistán Reanudarán Diálogos

GINEBRA, julio 30 (AP).— El mediador de las Naciones Unidas (ONU) Diego Cordovez llegó hoy aquí para la reanudación de lo que ambas partes insisten en que es la "ronda final" de las conversaciones indirectas entre Paquistán y Afganistán, iniciadas hace cuatro años,

acerca de una solución política del conflicto afgano.

Se prevé que las conversaciones se reanudarán mañana, en medio de versiones sobre nuevos combates entre guerrilleros afganos y las tropas soviéticas

—Favor pase a la página 64.



MODELO. Londres, julio 30. Kathy Konrad, hija de un peletero, modela un bikini de bisón de \$375, y sostiene un abrigo de la misma piel, valuado en \$15,000 dólares. (Reuter).

Resumen mundial

Españoles Hacen el Cigarro más Largo del Mundo

OVIEDO (España), julio 30 (EFE).— De forma artesanal y tras 50 horas de trabajo, la fábrica de tabacos Gijón ha elaborado un cigarro de 2,05 metros, el más largo del mundo según el récord de "Guinness".

El gigantesco cigarro no nace para ser fumado, pero servirá de muestra a la compañía estatal "Tabacalera Española" en la próxima feria internacional de muestras de Asturias, que se inaugurará el 2 de agosto.

María Flor Losada, autora de esta obra para la que necesitó más de diez kilos de tabaco del valle cubano de "vuelta abajo", rompió el mito "de que

—Favor pase a la página 32.

E.U.-URSS Finalizan Conversaciones sobre Armas Estratégicas

GINEBRA, julio 30 (AP).— Estados Unidos y la Unión Soviética pusieron fin hoy a sus conversaciones sobre el segundo tratado de limitación de armas estratégicas (Salt II), tras el rechazo soviético de una exhortación norteamericana a limitar temporalmente tales armamentos hasta que se logre un nuevo acuerdo para poner en vigor mayores reducciones, según una declaración de Estados Unidos emitida aquí.

Las conversaciones formaron parte de un aumento en la actividad diplomática entre ambos países,

desarrollada con la esperanza de allanar el camino a una segunda cumbre norteamericano-soviética, que podría realizarse este año.

Las conversaciones especiales, que comenzaron el 22 de julio, fueron auspiciadas por la Comisión Consultiva Permanente, que fue establecida en 1972 para verificar la aplicación de los acuerdos de armamentos entre las dos superpotencias. La comisión sesiona dos veces al año.

Ambas partes acordaron que la Comisión debe reanudar sus sesiones den-

—Favor pase a la página 38.



FUNERAL VICTIMAS DE EXPLOSION. Líbano, julio 30. Policías cargan los féretros de las víctimas de la explosión de un carro-bomba en Beirut. Una guardia de honor chasquea sus armas frente a los ataúdes cubiertos con la bandera musulmana. (AP).